

Portrait étudiant



Licence professionnelle

Métiers des administrations et des collectivités territoriales

**Fabien**

En formation continue

— Fabien 48 ans, a occupé au cours des 20 dernières années des postes de direction marketing et de direction opérationnelle dans le secteur du transport public de voyageurs. Il a eu l'occasion de travailler en étroite collaboration avec les collectivités territoriales.

 « J'ai trouvé la Licence Pro en recherchant une formation portant sur la connaissance des administrations et des collectivités territoriales. Je souhaitais une formation qualifiante, courte, opérationnelle et si possible à distance. » 

 « Je souhaite donner une nouvelle orientation à ma carrière en mettant mon expérience au service des collectivités sur les problématiques de développement des territoires ruraux. En choisissant cette formation, je souhaite enrichir ma connaissance académique des mécanismes administratifs, des politiques publiques et des enjeux auxquels sont confrontées les collectivités. »